

Destacan en Rusia la trascendental figura de Fidel Castro



Moscú, 2 dic (RHC) En Rusia personalidades de la cultura, embajadores y otros funcionarios de diversas naciones acudieron este viernes a la sede diplomática cubana residente en Moscú para continuar con las manifestaciones de tributo al líder histórico, Fidel Castro.

El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, destacó las cualidades universales del eterno comandante y su capacidad para influir en los procesos políticos.

Es una gran pérdida, pero estamos seguros que en Cuba, personas y gobierno van a reunir fuerzas para seguir trabajando por el desarrollo de su país, comentó Albert Aresi, enviado especial de la embajada de Albania, tras firmar el libro de condolencias.

También reflejan su profundo sentir miembros y jefes del senado y del partido comunista ruso, del Comité de Relaciones Internacionales de la Duma y el presidente de la Duma estatal, Viacheslav Volodin.

Se sumaron al póstumo homenaje la primera cosmonauta del mundo Valentina Tereshkova, el viceministro ruso de Educación y Ciencias y el presidente del Banco Exterior de Inversiones, quienes

reconocieron la grandeza moral del inmortal revolucionario.

Con anterioridad, la televisión rusa destacó el tributo del pueblo cubano al fallecido líder histórico de la Revolución Fidel Castro y la presencia en la Habana de una delegación oficial de este país.

El canal NTV señaló esta jornada que cerca de un millón de personas acudieron ayer a la Plaza de la Revolución, en la capital cubana, para asistir al acto dedicado a Fidel, donde hablaron dirigentes de decenas de países y personalidades.

Además, el canal indicó que la concentración se produjo en vísperas del inicio del recorrido de la caravana con los restos del Comandante en Jefe cubano por toda la isla hasta la oriental provincia de Santiago de Cuba.

El NTV también afirmó que a La Habana llegaban delegaciones de decenas de estados, incluida la rusa, encabezada por el presidente de la Duma Estatal (cámara baja), Viacheslav Valodin, quien firmó en la capital cubana el libro de condolencias.

NTV también se refirió a la visita realizada ayer a la embajada de la isla en esta urbe por los ministros de Defensa Serguei Shoigu y de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov, para rendir homenaje a Fidel Castro.

La víspera, destacó el medio ruso, los miembros del Consejo de la Federación abrieron su sesión de trabajo con un minuto de silencio en honor al Comandante, como se conoce aquí al líder histórico de la Revolución cubana.

El pasado lunes, la presidenta del Senado ruso, Valentina Matvienko, también acudió a la misión diplomática cubana para firmar el libro de condolencias.

La embajada cubana la visitó esta jornada el Metropolitano Hilarion, al frente del departamento de Relaciones Exteriores del Patriarcado de Moscú y de toda Rusia, así como un miembro del gobierno de la provincia rusa de Kaluga.

Durante los últimos cinco días, cientos de rusos, cubanos, ciudadanos de otras nacionalidades, diplomáticos y agregados militares de todos los continentes y dirigentes religiosos rindieron homenaje a Fidel en esta capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114198-destacan-en-rusia-la-trascendental-figura-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba